
 
 
19 octobre : un pari réussi ! 
   
 Entre croissants et copies, dans le train pour Paris ce dimanche 19 octobre, 
c’est l’espoir de voir une manif réussie qui mobilise tous les esprits. On 
s’organise : pancartes, tee-shirts, couches-culottes, tout est bon pour faire 
passer le message  « Investir dans l’école, c’est l’avenir ». Le train, c’est 
l’occasion des derniers réglages et de « refaire le monde », aujourd’hui l’école .Le 
voyage est souvent l’occasion de discuter, d’échanger, de parler et de faire vivre 
l’école et ses acteurs, tous ses acteurs : ce dimanche parents, professeurs, 
copsy, infirmières, tout le monde a répondu présent et espère bien se faire 
entendre. 
 
A l’arrivée, pari réussi : il y a du monde dans le cortège et à 16 h 30  quand 
l’académie de Montpellier arrive à Bastille, terme de la manif, les collègues 
parisiens n’ont toujours pas démarré ! A l’arrivée les professeurs d’EPS offrent 
aux manifestants et aux badauds un « Aka » d’anthologie pour rappeler à Xavier 
Darcos l’importance du sport scolaire. On range jusqu’à la prochaine fois les 
drapeaux, les pancartes mais pas les revendications ! 
Dimanche, au moins 80.000 enseignants, parents, élèves et acteurs de 
l’éducation ont manifesté à Paris contre les choix éducatifs du gouvernement. 
Cette manifestation a été l’occasion de sentir les liens qui unissent les acteurs 
du système éducatif, une solidarité autour de l’école mais aussi une vraie 
détermination pour que l’école ne change pas sans nous. 
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